

PERECE PRESIDENTE. Mbuzini, Sudáfrica, Oct. 20 (Reuters). Soldados y policias de Mozambique inspeccionan los restos del avión que se estrelló anoche en

este lugar. En el accidente pereció el presidente de Mozambique y varias de las personas que le acompañaban. Inicial-mente se reportó que había más de diez

> Homenaje ONU a Pdte. muerto en

Naciones Unidas, Oct 20

(UPI). La Asamblea Gene-ral de las Naciones Unidas

rindió hoy homenaje al pre-

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Pasa a la página 53-

accidente aéreo

Manifestación contra el Rey Juan Carlos

Bilbao, España, Oct. 20 (AP). Grupos de manifestantes trataron de pertur-bar hoy la segunda visita oficial del Rey Juan Carlos al país vasco en el Norte de España, pero fueron dispersados por la policía con disparos de balas de caucho y gas lacrimógeno

La policía arrestó a siete jóvenes cuando colgaban carteles contra la visita del soberano y dispersaron a otro grupo de 500 manifestantes en el centro de esta

-Pasa a la página 37-

Redacción de nueva Constitución en Brasil

Río de Janeiro, Oct. 20 (AP). Por primera vez en una generación los brasileños participan en uno de los ejercicios más funda-mentales de la vida democrática: la redacción de una nueva constitución. que en su caso será la octava en los 165 años de tra-yectoria independiente del país.

La actual Carta Política fue impuesta sin debate público por el régimen mili-tar que gobernó de 1964 a

Ministros de la OPEP no logran un acuerdo

Ginebra, Oct. 20 (AP). Una enconada controversia entre Kuwait y un grupo de miembros no árabes, principalmente Irán y Venezuela, amenazaba hoy a un casi alcanzado acuerdo de la Organización de Países Exportadores de Petró-leo (OPEP) para controlar

un aumento de precios.

tros reunidos dijeron que esperaban lograr el acuerdo, aun cuando fracasaron varias reuniones para salir del estancamiento. El mi-

la producción e impulsar

EMITE VOTO. Puerto Algunos de los 13 minis-Principe, Oct. 20 (Reuters). El general Henry Namphy, presidente de la Junta que sustituyó a Jean Claude Duvalier, emite su voto en las elecciones cons-tituyentes de ayer.

-Pasa a la página 9-

Perece el Pdte. de Mozambique

Johanesburgo, Oct. 20 (UPI). El presi-dente de Mozambique, Samora Machel, murió anoche cuando el avión de fabricación soviética en el que viajaba se extravió v se estrelló durante una tormenta sobre la frontera oriental de Sudáfrica, indicaron hoy las autoridades.
Fuentes del hospital en Nelspruit, unos

325 kilómetros al este de Johannesburgo, dijeron que el piloto soviético del avión de Machel era uno de los 13 sobrevivientes. pero no se informó de su condición. Un periodista en el lugar dijo que el

cuerpo de Machel fue hallado cerca de la

Su cabeza fue cubierta con un paraguas negro hasta que llegó un vehículo con un ataúd temprano a la tarde.

Un policia dijo que se hallaron unos 28 cuerpos.

"Los cuerpos estaban tan destruidos que sólo pudimos identificarlos por sus pasaportes y, en el caso de Machel, por un trozo de barba". dijo.

Un piloto que sobrevolo el sitio donde se

estrelló el avión dijo que los restos del Tupolev 134A estaban dispersos en un



DEL ESTADO MAYOR. Jerusalén, Oct. 20 (Reuters). El general Moshe Levy, Jefe del Esta-do Mayor de Israel, informó hoy al Gabinete sobre las recientes acciones de las tropas israelies en el

Trece personas perecen a causa de inundaciones

sur de Libano.

Bogotá, Oct. 20 (AP). Trece personas por lo menos murieron ahogadas o sepultadas por derrumbes y unas 300,000 resultaron afectadas por inundaciones causadas por lluvias torrenciales en casi todo el país, informaron las autoridades

Bogotá es la ciudad más afectada y la alcaldía de-claró el estado de emergencia en una zona del Sur donde unas 250,000 perso-nas han sufrido las consecuencias de las inundacio-

Acusan a Sudáfrica por muerte de Pdte. Machel

Dar es Salam, Tanzania, Oct. 20 (UPI). El Congreso Panafricano acusó hoy a Sudáfrica del "asesinato injustificado" del presidente mozambiqueño Sa-mora Machel, aunque no

En un comunicado emitihoy en la comandancia del Movimiento de Libera-

-Pasa a la página 53-

Denuncia en Argentina al régimen de Pinochet

Buenos Aires, Oct. 20 (UPI). El presidente del Partido Demócrata Cristiano de Chile, Gabriel Valdés, afirmó hoy que existe una "conspiración" del régimen militar del general Augusto Pinochet, y "el ex-

tremismo de izquierda para mantener una violencia que no podemos tolerar"

Valdés, quien además es dirigente de la coalición opositora Alianza Demo-

-Pasa a la página 37-

Desventaja socialista en comicios de Grecia

Atenas, Oct. 20 (UPI). La oposición conservadora y los comunistas obtuvieron ayer fuertes ganancias a expensas del oficialista partido Socialista Panhelénico en la segunda ronda de comicios locales, indicando la insatisfacción de los votantes con las medidas de austeridad gubernamentales.

El conservador Partido de la Nueva Democracia

-Pasa a la página 40-





LIMITACION DE ARMAMENTO. Roma, Oct. 20 (Reuters). "Todos los países miembros de la OTAN han sido informados sobre la propuesta de limitación de arma-mento presentada en Islandia", dijo el Secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger

E.U. advierte contra medidas impulsivas

có en las Naciones Unidas que se han logrado progresos en la crisis de la deuda y advirtó contra medidas impulsi-vas que puedan afectar las negociaciones financieras que

muchos países están realizando. El embajador Joseph Reed habló ante la Comisión de Asuntos Económicos de la Asamblea General que está analizando la relación entre la deuda externa y el desaanalizatido de le leaction entre la detuda externa y el desprenza de lograr un debate mundial que lleve a cambios profundos en el esquema económico internacional.

Reed dijo que se han logrado progresos en la crisis de la

Señaló que "muchas naciones deudoras han dado pasos

para mejorar sus perspectivas de crecimiento" y citó como ejemplos "los paquetes de medidas" adoptados por México y las Filipinas que incluyen elementos de reformas estructurales y macroeconómicas, orientadas hacia el mercado.

Agregó que Bolivia y Argentina han reducido la infla-ón y Colombia y Ecuador han abierto sus mercados. Reed señaló que el Banco Mundial ha concretado prés-

tamos por 3.000 millones de dólares para ocho deudores grandes y se están realizando conversaciones con 11 países para conceder préstamos basados en nuevas políticas por 5.000 millones de dólares.

Aunque se ha logrado progreso, los países deudores -Pasa a la página 9-